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El Diputado señor JUAN CARLOS BELTRÁN SILVA
en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica
constitucional del Congreso Nacional, y 312 del Reglamento de la Cámara de
Diputados, en sesión de la Comisión Especial de Solicitudes de Información y de
Antecedentes Específicos a los Organismos de la Administración del Estado,
celebrada el día de hoy ha requerido oficiar a Ud. para que, al tenor de la
intervención que se acompaña, informe a esta Cámara sobre la situación que
afecta a los vecinos de la localidad de Cajón, en la comuna de Vilcún, quienes han
sido informados que la empresa Buses Bío Bío, que cubre el recorrido entre las
ciudades de Victoria y Temuco, no se detendría a dejar pasajeros en el paradero
de Cajón en su trayecto desde Victoria hacia Temuco, debido a una instrucción
que habría hecho llegar la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones de La
Araucanía a los conductores de dicha empresa, afectándoles gravemente y
adoptar las medidas correctivas que permitan mantener el referido servicio. Se
adjunta carta firmada por los vecinos que hicieron llegar a la Seremi de
Transportes, la cual aún está sin respuesta ni solución.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a Ud., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a Ud.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

https://extranet.camara.cl/verificardoc
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A LA SEÑORA SECRETARIA REGIONAL MINISTERIAL DE TRANSPORTES Y
TELECOMUNICACIONES DE LA ARAUCANÍA



 

ANULACIÓN DE MEDIDA DISPUESTA POR SEREMI DE TRANSPORTES DE 
LA ARAUCANÍA QUE IMPIDE A BUSES DE EMPRESA BÍO BÍO DETENERSE 
EN PARADERO DE LOCALIDAD DE CAJÓN, EN RUTA ENTRE VICTORIA Y 
TEMUCO (Oficio) 

 

 

El señor BELTRÁN.- Señor Presidente, saludo por su intermedio a los 

funcionarios de la Corporación. 

Los vecinos de la localidad de Cajón, ubicada en la comuna de Vilcún, 

que represento, requieren una ayuda urgente de parte de las autoridades.  

Ellos me transmitieron su preocupación debido a que la empresa Buses 

Bío Bío, que cubre el recorrido entre las ciudades de Victoria y Temuco, informó a 

los vecinos que no se detendría a dejar pasajeros en el paradero de Cajón en su 

trayecto desde Victoria hacia Temuco, debido a una instrucción que habría hecho 

llegar la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones de La Araucanía a los 

conductores de dicha empresa. 

La molestia y preocupación de los vecinos se ha incrementado debido a 

que, según indican, los buses sí se detendrían a dejar o a recoger pasajeros en el 

recorrido desde Temuco hacia Victoria, situación que denotaría la inconsistencia 

de la medida. 

Esto afecta gravemente a los vecinos que deben viajar, en su mayoría 

por motivos laborales y de salud, a comunas como Victoria, Collipulli o Ercilla, 

quienes deben desplazarse más de un kilómetro para retornar desde Temuco al 

acceso a Cajón por la carretera, exponiendo seriamente sus vidas. En su defecto, 

deben pagar una segunda locomoción, lo que es insostenible para familias que no 

cuentan con recursos, más aún conociendo la situación económica de los 

habitantes de La Araucanía. 

Cabe destacar que lo anterior me lo han hecho saber dirigentes 

sociales y el concejal Pietro Bernachea, de Vilcún, y lo ha reforzado además don 

Hugo Heise, vecino que representa a las personas afectadas por tal situación. 

Por lo anterior, solicito oficiar a la Seremi de Transportes y 

Telecomunicaciones de la Región de La Araucanía para que, en el más breve 

plazo, informe sobre esa grave situación, la evalúe y tome medidas concretas que 

permitan ir en ayuda de los vecinos de Cajón, quienes han manifestado su 

preocupación y molestia por esta situación, que afecta gravemente la calidad de 

vida de sus vecinos. 



 

A mayor abundamiento, adjunto la carta firmada por los vecinos que 

hicieron llegar a la Seremi de Transportes, la cual aún está sin respuesta ni 

solución, además de la nota enviada por el vecino Hugo Heise. 

 

COPIA CONFORME CON LA INTERVENCIÓN PRONUNCIADA EN LA SESIÓN 
72a. DE FECHA 4 DE SEPTIEMBRE DE 2024. 

 

Oscar González Vega 
Abogado Secretario de la Comisión 










